

Seremi del Trabajo acompaña operativo para detección de casos Covid entre trabajadores de Zona Franca

Se trata del segundo operativo de toma de PCR que se realiza en el recinto austral para detectar posibles casos activos entre dependientes de los establecimientos esenciales del centro comercial.

En dependencias de la Zona Franca de Punta Arenas se realizó un operativo de toma de PCR para detectar casos activos de Covid-19 entre los trabajadores de aquellos locales habilitados para funcionar al interior del recinto comercial.

Así lo dio a conocer la Seremi del Trabajo, Victoria Cortés Schiattino, quien acompañó este segundo operativo coordinado con el Instituto de Seguridad del Trabajo (IST) en conjunto con la administración de Zona Austral y personal de la Seremi de Salud.

“Estuvimos en conjunto con el IST participando de este operativo que busca detectar casos activos de Covid-19 entre los distintos trabajadores de los establecimientos esenciales del recinto franco. Ha sido una experiencia muy positiva, hemos podido conversar con varios trabajadores que nos dijeron estar agradecidos de este tipo de operativos, ya que muchos de ellos viven con adultos mayores y les preocupa poder ser asintomáticos de forma tal que valoran y agradecen esta oportunidad”, explicó la autoridad laboral.

Según manifestó la secretaria regional, se trata del segundo operativo que se efectúa en la Zona Franca con la intención de repetirlo la próxima semana, a fin de que aquellos trabajadores que no pudieron tomarse el examen, puedan acceder a él.

“Para nosotros era súper importante poder estar hoy día haciéndonos cargo del personal de Zona Franca y de las empresas que acuden a este lugar físico. Junto con la Seremi del Trabajo y la Seremi de Salud estamos en una toma de PCR y, además, reforzando las medidas preventivas del Covid, como el cuidado que hay que tener de no fumar juntos o tomar café juntos, evitando acciones que puedan generar un contagio masivo. Esta es una actividad muy relevante donde nos sentimos contentos de poder estar presentes cuidándonos entre todos”, declaró la gerente zonal del IST, Pamela Muñoz.

En palabras de Eugenio Prieto, gerente de la administradora de Zona Francas, Sociedad de Rentas Inmobiliarias (SRI), desde el inicio de la pandemia, se ha desarrollado un trabajo constante para contener la pandemia entre los trabajadores y visitantes del recinto franco.

“Estamos contentos con los resultados, aunque el desafío es constante y exigente, por eso nos preocupamos por incorporar nuevas medidas de prevención, nuevas tecnologías, mejorar nuestros procedimientos y ofrecer a nuestros trabajadores y visitantes un entorno seguro de trabajo y de visita. Estamos orgullosos que la Seremi del Trabajo, junto al IST,

Seremi del Trabajo acompaña operativo para detección de casos Covid entre trabajadores de Zona Franca

hayan podido realizar una actividad tan importante orientada al autocuidado hoy en Zona Franca. Todos estos esfuerzos son fundamentales para seguir aportando para un funcionamiento seguro para nuestros trabajadores y nuestros visitantes”, expresó.

Desde la cartera del Trabajo, la idea es continuar fomentando este tipo de iniciativas, no sólo en el rubro comercial, sino que, en diferentes sectores productivos de la región, a fin de seguir contribuyendo a la prevención del Covid-19 en la zona y a una disminución sostenida de los contagios.

 1212 total visits, 2 visits today